

AT: Ein ♥ für Kinder: Beko unterstützt Herzkinder Österreich und lief mit einem Team am Wiener Herzlauf

Mai 14, 2019 Markus Golla News, News Österreich



© Christian Moser-Foto Moser & Gregor Timar | Herzkinder Österreich

- [teilen](#)
- [twittern](#)
- [mitteilen](#)

Beko unterstützt Herzkinder Österreich. Daher wird der Haushaltsgerätehersteller Kühl- und Gefrierkombinationen für Herzkinder zur Verfügung stellen, die nach dem Umbau im zukünftigen Teddyhaus Steiermark nahe der Kinder- und Jugendreha Wildbad zum Einsatz kommen werden. Aber auch das Team von Beko Österreich setzt sich für die Herzkinder ein und lief am 9. Mai 2019 am Wiener Herzlauf mit.

Wien, 13. Mai 2019. Am Abend des 9. Mai war es soweit: Der Wiener Herzlauf fand im Donaupark statt. Das Team von Beko Österreich war dabei mit neun Leuten am Start. Denn das Motto: Achte auf dein Herz und laufe für meins! gefiel einfach so gut, dass daraus ganz spontan die Idee entstand, nicht nur mit Geräten zu unterstützen, sondern auch selbst mitzulaufen. Mit be- und -ko Laufshirts zogen sechs Frauen und drei Männer ihre Runde durch den Donaupark. Das Rätsel für die Zuseher hat sich dann aber spätestens im Ziel gelöst – als alle be- und -ko-s wieder vereint waren.

Der Herzlauf Österreich ist eine unterstützende Aktion zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten. Es geht darum Menschen zu Bewegung zu motivieren – als eine Prävention für Herz- und Kreislauferkrankungen. Gleichzeitig wird mit der Teilnahme die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt. Mit dem Lauf und den daraus resultierenden Spenden werden die Arbeit und die Projekte von Herzkinder Österreich und somit Familien mit herzkranken Kindern unterstützt. „Herzkinder Österreich ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht

medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH und deren Familien. Gemeinsam mit einem Team aus 25 MitarbeiterInnen betreut Herzkinder Österreich derzeit über 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich und versucht, die Eltern bereits ab Erstellung der Diagnose „Herzkind“ aufzufangen und sie ein Stück des Weges zu begleiten. Herzfehlerbildungen sind die häufigsten Fehlbildungen bei Neugeborenen, jedes 100 Baby kommt mit einem Herzfehler zur Welt. Es ist uns allen eine Herzensangelegenheit für genau diese Familien da zu sein und sie ein Stück des Weges zu begleiten, abzuholen, wo sie gerade stehen und sie wieder in einen guten Alltag zu entlassen,“ so Michaela Altendorfer, Präsidentin von Herzkinder Österreich.

Beko und Herzkinder Österreich

Beko setzt sich bereits für Kinder und deren Gesundheit ein. Gemeinsam mit dem FC Barcelona gibt es seit Anfang 2018 die „Eat Like a Pro“-Initiative – mit dem Ziel, Kinder zu gesünderem Essen wie auch zu einem aktiveren Lebensstil zu motivieren. Im Rahmen dessen werden zahlreiche Aktionen gesetzt, um Adipositas bei Kindern vorzubeugen. Adipöse Kinder werden sehr oft adipöse Erwachsene und diese haben ein erhöhtes Risiko für Herz- und Kreislauferkrankungen.

Daher passen Beko, der Herzlauf und Herzkinder Österreich einfach perfekt zusammen. Neben der Teilnahme am Wiener Herzlauf werden nach dem Umbau im zukünftigen Teddyhaus Steiermark nahe der Kinder- und Jugendreha Wildbad Beko Kühl- und Gefrierschrankskombinationen ihren fixen Platz finden.

„Das ist wirklich gelebte CSR. Als wir uns entschieden haben, Herzkinder Österreich mit Produkten zu unterstützen, kam uns gleich die Idee, darüber hinaus auch gleich selbst aktiv zu werden. Und so sind wir mit einem neunköpfigen Team am Wiener Herzlauf mitgelaufen. Und allen hat es wirklich großen Spaß gemacht,“ freut sich Philipp Breitenecker, Head of Marketing bei Beko/Elektra Bregenz AG.

Über Beko

Beko ist die internationale Haushaltsgerätemarke der Arçelik-Gruppe und Main Global Partner des FC Barcelona. Beko ist die Nummer 1 im europäischen Markt für freistehende Haushaltsgeräte und die zweitgrößte Marke für Haushaltsgeräte in Europa (Dezember 2017). Seit 2000 ist Beko die am schnellsten wachsende Marke auf dem europäischen Markt. Das Unternehmen ist in mehr als 100 weiteren Ländern präsent. Beko verbindet innovative Technologien und effiziente Lösungen mit funktionellem Design. Aufgrund ihrer hervorragenden Qualität sowie exzellenter Umwelt- und Leistungsmerkmale werden Beko-Produkte von führenden europäischen Verbraucherorganisationen vielfach ausgezeichnet. Beko handelt verantwortungsbewusst. Lesen Sie mehr unter <http://at.beko.com>